CARBAJOSA

Una inversión municipal de 200.000 euros permitirá mejorar los recintos deportivos

La nueva cubierta traslúcida del pabellón municipal permitirá que la instalación cuente con luz natural y evitará las filtraciones

EÑE | CARBAJOSA Una inversión municipal de 200.000 euros permitirá mejorar los recintos deportivos de la lo-calidad en los próximos meses.

La primera instalación en ver renovado su aspecto es el pa-bellón municipal de deportes en el que se ha colocado una nueva cubierta traslúcida de más de 300 metros cuadrados en la que

se emplearán 37.000 euros. La sustitución de los antiguos lucernarios permitirá a los deportistas practicar sus disci-plinas con luz natural a la par que evitará las filtraciones de agua que se producían con la an-tigua cubierta. El Ayuntamiento también calcula que esta refor-ma posibilitará, además, un aho-rro energético de aproximadamente 3.000 euros al año.

El Plan de Mejoras incluye también la ampliación de las gradas del campo de fútbol y la colocación de una cubierta en las mismas

Este recinto, situado en el Complejo Deportivo Municipal, ya está en obras y en ellas el Avuntamiento invertirá 120.000 euros. La intervención posibilitará que las gradas tengan más capacidad, sean más cómodas para los espectadores y puedan dar servicio al numeroso público que las utiliza de forma habi-tual durante todo el año.

Además de ampliar y cubrir las gradas, instalando asientos individuales para los espectadores, se procederá también a la cubierta de una pista de pádel de las dos que existen en el Complejo Deportivo Exterior. Otra me jora será la que permitirá reno cerramiento kiosco-bar de las instalaciones



La Consistorio ahorrará 3.000 euros al año con la mayor eficiencia energética del tejado del pabellón de deportes deportivas para después sacar a concurso público la gestión del

También en este plan de mejoras de las instalaciones deportivas se incluye la habilitación de una parcela municipal, situada en las inmediaciones del complejo deportivo, como un nuevo campo de fútbol de tierra destinado, especialmente, para entre-namientos y otras prácticas deportivas.

En el acondicionamiento de esta parcela, que se ha realizado este verano, el Ayuntamiento ha invertido 8.000 euros

Rifirrafe entre UPyD y el equipo de Gobierno por una pintada en el colegio Pablo Picasso

EÑE Y M.D. | SALAMANCA El equipo de Gobierno municipal y UPyD mantuvieron ayer un enfrentamiento dialéctico a raíz de una pintada con tintes homófobos aparecida en el colegio Pablo Picasso. La concejala de la formación centrista, Águeda Arranz, manifestó ayer en rueda de prensa que el pasado 5 de junio, a raíz de una moción presentada por ella, el pleno del Avuntamiento de Carbajosa de la Sagrada aprobó por unanimidad la limpieza de una mesa de ping pong en la que había aparecido la pintada. Águeda Arranz señaló que dicho acto vandálico, pese a la moción aprobada, se ha mantenido durante todo el verano e in-cluso con el curso escolar ya empezado, razón por la que en el pleno del pasado jueves volvió a solicitar al alcalde, Pedro Samuel Martín, la impieza. Según ella, el primer edil le respondió que como concejala ella también tiene obligaciones, "por lo que po-día ir al colegio a limpiarla". El coordinador de la territorial de UPyD, Rafael Delgado, pidió que la Junta sancionara la "dejadez de funciones" del Ayuntamiento

Por su parte el alcalde, Pedro Samuel Martín, desminLa edil centrista asegura que el alcalde le invitó a que la limpiara ella, extremo que éste desmiente

tió rotundamente haberle dicho a la concejal del Grupo Mixto que, "sea ella quien limpie la mesa". La eliminación del grafiti de la mesa de ping pong y su limpieza se realizaron el pasado viernes por la mañana a cargo de operarios municipales. El primer edil carbajoseño aseguró que lo que le trasladó a Águeda Arranz fue que como concejal de este Ayuntamiento "tiene unos derechos y también unas obligaciones y que no tenía por qué esperar due no tema por que esperar dos meses a la celebración de un pleno municipal para trasladar al equipo de Go-bierno que no se hubiera limpiado la pintada homófoba". Martín señaló también que "una vez más, Águeda Arranz utiliza la mentira y otras malas artes, poco apro-piadas para un representante público, para sacar rédito político"

SANTA MARTA

La asociación Tierno Galván programa exposiciones, senderismo y una tertulia

La programación mensual para octubre de la asociación cultural Tierno Galván ofrecerá a los vecinos de Santa Marta acturia Tierno Garvan orrecera a los vections de Santa Marta ac-tividades tales como las sesiones de juegos de siempre que se retomarán el día 4. Para el día 10 se ha preparado el estreno de la muestra de fotografía "Olas de luz" que estará expuesta en el auditorio Enrique de Sena. El día 12 se ha ideado un paseo guiado por el Parque Natural de Candelario y también se visitará el jardín histórico El Bosque de Béjar en tanto que, el café-tertulia será el día 15 con el tema: "Servicios Sociales y Dependencia", a cargo de José Antonio Belda Lorenzo, tra-bajador social. El coloquio tendrá lugar en el Centro de Participación Ciudadana. | EÑE

VILLAMAYOR



Ruta medioambiental por la ribera del Tormes Los vecinos de Villamayor de todas las edades han podido disfrutar de una ruta me-dioambiental guiada por las riberas del Tormes con la que han conocido la riqueza de vegetación y fauna que las habitan. | EÑE

SANTA MARTA



Jornada de formación en el Hernández Vera

El centro de Formación Profesional Hernández Vera ha arrancado su nuevo curso con 80 alumnos en las especialidades de Peluquería y Comercio que han asistido a una jornada de formación denominada "Estudio, aprendo, emprendo". | EÑE